



Se vende Grupo Fertinal por 255 mdd

IVETTE SALDAÑA

—maria.saldana@eluniversal.com.mx

Petróleos Mexicanos (Pemex) anunció ayer que finalizó el proceso de compra de Grupo Fertinal por 255 millones de dólares, lo que incluye los activos de dicha firma en Lázaro Cárdenas, Michoacán, y la mina de roca fosfórica en San Juan de la Costa, Baja California Sur.

Esta transacción le dará a Pemex una capacidad productiva de 3.5 millones de toneladas de fertilizantes

al año, al sumarse la capacidad de Fertinal, de 1.2 millones de toneladas, a la del complejo petroquímico de Cosoleacaque y con la producción que se tendrá con la rehabilitación de la planta de nitrogenados de Pajaritos, Veracruz.

La adquisición no compromete inversión de capital ni tampoco le resta techo de financiamiento a la petrolera, sino que se recurre a financiamiento, esperándose que la inversión que se realice se recupere en menos de 36 meses.

Ajusta perfil de crédito. La calificadora Standard & Poor's informó que redujo a "bb", desde "bb+" el perfil de crédito individual de Pemex, al considerar que sus indicadores crediticios se debilitarán en este año ante los bajos precios del petróleo y el gas. "Los indicadores crediticios de Pemex probablemente sean más débiles en los próximos 12 meses de lo que esperábamos debido a los menores supuestos de precio de los hidrocarburos", dijo la agencia. ● **Con información de Reuters**